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令和４年１月６日  

 

周防大島町長 藤 本 淨 孝  様 

 

周防大島町学校跡地施設利用検討委員会  

（旧安下庄中学校）          

委員長           

 

 

旧安下庄中学校利活用に係る報告書 

 

 

 旧安下庄中学校利活用について、当委員会における検討の結果を報告します。 

 

 

１ 検討委員会の開催状況 

 

○第１回 日時：令和３年 10月 27日（水）13時 30分から 15時 45 分まで 

場所：橘総合センター 研修室３ 

出席状況：欠席者なし 

     ・委嘱状交付 

     ・委員長・副委員長の選任 

     ・応募者からの事業説明及び質疑応答 

     ・意見集約 

 

○第２回 日時：令和３年 11月 29日（月）13時 30 分から 13時 40 分まで 

場所：橘総合センター 研修室３ 

出席状況：欠席者３名 

     ・報告書（案）の作成審議 

 

 

２ 検討結果 

 

（１） 総評 

 

旧安下庄中学校の利活用について検討した結果、Ａ者は計画性が無く、実現性、継続性

が低い。Ｂ者はこの上ない提案で、学校教育として使えるのが一番いい。Ｂ者は大きな校

舎を使うのではなく他の施設を活用する方がいい。 

 

（２） 検討委員会における主な意見 

 

  ① Ａ者について 

   ○ 計画性が無く、実現性、継続性が低い。 
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  ○ 資料も外部のものをそのまま使っている。 

  ○ 質問したが、資料を提出しているという回答でさらに深い質問ができなかった。 

  ○ 事業収支計画のとおり本当に人が来るのか。 

 

 ② Ｂ者について 

  ○ この上ない提案で学校教育として使えるのが一番いい。 

  ○ 若い人が多い方が地域も活性化する。 

  ○ 大きな学校なので、高校の第２の校舎、体育館、グラウンドとして使っていただくのは地域

としてもありがたい。 

 

 ③ Ｃ者について 

  ○ 一部利用だが、大きな校舎で電気代等基本料金はそのままかかる。 

  ○ 学校を使うのではなく、他の施設を活用する方がいい。 

  ○ やってもらいたいので町から他の施設を提案してほしい。 

  ○ 通所リハビリテーション事業の計画だが、町の高齢者のニーズは入浴、食事、送迎。 

 


